

NEWSLETTER **¡SUSCRÍBETE!** Y recíbelo en tu correo, para arrancar y cerrar bien el día **REGÍSTRATE AQUÍ**

# Poca afluencia y cortinas cerradas: así lucen los negocios del Centro Histórico de CdMx

Comparte esta noticia  

Pese al semáforo naranja en la capital del país, los negocios del Zócalo permanecen con baja afluencia de clientes.



La calle Izazaga luce casi vacía | Leonardo Lugo

LEONARDO LUGO  
Ciudad de México / 16.02.2021 20:02:39

A pesar de que la Ciudad de México se encuentra en semáforo naranja, los comercios que se encuentran en el Centro Histórico, laboran con poca afluencia y hasta algunos continúan cerrados debido a la crisis económica generada por el covid-19.

En un recorrido hecho por **MILENIO**, se pudo constatar que en la calle de Madero, hay poca afluencia de gente, pues a pesar de que los restaurantes pueden recibir más del 30 por ciento de comensales al aire libre, estos no se encuentran llenos.

**Te recomendamos:** [Restauranteros acercan paquetes especiales por plataformas en San Valentín](#)

Al mismo tiempo, recorriendo todo Madero hacia la plancha del Zócalo capitalino, los establecimientos que venden ropa, lucen semi vacíos; incluso las zapaterías, que a pesar de exhibir el calzado en plena calle, no generan visitas al lugar.

Pese a que centros comerciales y tiendas departamentales podrán operar de martes a domingo, el día de hoy en los polígonos A y B del Centro Histórico, además de lucir con poca afluencia, tienen varios establecimientos cerrados, mismos que han sido afectados por la crisis económica originada por el coronavirus.

Tiendas de ropa, joyería, cafeterías y restaurantes, son algunos de los comercios que a pesar de que pueden laborar, han decidido mantener sus cortinas abajo.



Cristina Hernández, trabajadora de una zapatería del Centro Histórico, comentó que desde el día de ayer, esperaban más afluencia en la zona, ya que "por lo del semáforo pensé que se iba a dejar venir la gente".

"Ya esperábamos más gente, pero desde ayer no ha habido casi nada, a ver si el fin de semana se compone, porque no le veo por dónde", aseguró.

**Te recomendamos:** [En CdMx, hombre de la tercera edad vende gelatinas para pagar operación de su nieto](#)

Del mismo modo, en José María Izazaga, la mayoría de los comercios lucen vacíos y un gran porcentaje con las cortinas cerradas, pues algunos negocios de bicicletas siguen cerrados.

En su mayoría, en esta zona los establecimientos que mayormente se encuentran cerrados son los de artículos deportivos; de no ser por las mesas de los restaurantes que se encuentran en la calle, luciría casi vacío.



De acuerdo con la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), desde este martes, 2 mil 186 gimnasios y clubes deportivos retomaron actividades; lo cual impactaría a 24 mil 825 personas que dependen de estos negocios.

También la Sedeco afirmó que desde el pasado 9 de febrero, están laborando las 601 tiendas departamentales y centros comerciales en la capital del país, con el objetivo de reactivar la economía local.

Cabe recalcar, que los cines, bares, antros, espectáculos masivos, espectáculos deportivos y casinos, todavía no pueden laborar en la Ciudad de México.

**Te recomendamos...**

Inicia segundo día de vacunación anticovid para adultos mayores en CdMx



Así es el proceso de envasado de la vacuna anticovid de AstraZeneca en México



FS

**Tags Relacionados:** Covid-19 Coronavirus CDMX Centro Histórico

**M** \*Queda prohibida la reproducción total o parcial del contenido de esta página, mismo que es propiedad de MILENIO DIARIO, S.A. DE C.V.; su reproducción no autorizada constituye una infracción y un delito de conformidad con las leyes aplicables.

LAS MÁS VISTAS

- 1  ¿Qué sucedió? Leopardo ataca a perro en la calle; quedan atrapados en un baño
- 2  Mujer pelea en tienda porque creía que una docena de donas era de 50 piezas
- 3  No solo es AMLO
- 4  Vacuna anticovid de Johnson & Johnson, de una dosis, es segura y eficaz: FDA
- 5  ¿La tienes? Moneda de un peso de Morelos de 1983 se vende en casi \$10 mil en internet

PORQUE LA INFORMACIÓN MANDA  
PORQUE VAMOS CONTIGO  
PORQUE ESTAMOS LISTOS...

**MÉXICO SE INFORMA EN MILENIO.COM**

EL SITIO DE NOTICIAS **#1**

**21.5 MILLONES** de usuarios nos respaldan

#M1LENIO

Reportan al menos 6 muertos por accidentes en Puerto Vallarta durante febrero 2021. MÉXICO SE ESCRIBE CON MILENIO.

 **7.8K** TRENDING

¿Cuál es tu forma favorita de acceder a las noticias?

- Por TV
- Por Radio
- Por Periódico
- Por Celular
- Por Tablet
- Por Computadora/Laptop

glintark

**MILENIO OPINIÓN**

**SUSCRÍBETE AL NEWSLETTER**  
Recíbelo en tu correo, para arrancar y cerrar bien el día  
[Regístrate aquí >](#)

0 comentarios Ordenar por **Más antiguos** +

 Agregar un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook